



Die Kinderscheune

Ein Zuhause, das bleibt.

Ein Zuhause, mitten in der Natur.

Ein Zuhause, in dem benachteiligte Kinder ihre Lebensperspektiven gemeinsam entwickeln.

Ein Zuhause, in dem Lernen und Wachsen, Natur und Tiere, Therapie und Pädagogik, familiäre Lebensformen den Alltag prägen.

Spenden

Wir garantieren einen verantwortungsvollen Umgang mit Ihren Spenden.

Unterstützen auch Sie uns, Kindern, Jugendlichen mit schwierigen Biografien und oftmals traumatischen Erlebnissen neue Perspektiven zu geben. Gerne stellen wir Ihnen dafür eine Zuwendungsbescheinigung aus.

Spendenkonto: Sparkasse Rhein-Haardt
IBAN: DE84 5465 1240 0005 626841
Verwendungszweck: Kinderscheune

Wer ist eigentlich villa familia?

Die villa familia gGmbH hilft Kindern in Not. Das ist die Antwort, die von Herzen kommt. Die beschreibt, was wir tun und wofür wir leben. Die Stichworte sind Inklusion und Integration. Gefüllt mit Herz, Konzept und Handeln. Etwas detaillierter lautet die Antwort: Die villa familia gGmbH ist ein innovativer, anerkannter Kinder-, Jugend- und Familienhilfe-Träger und Mitglied des paritätischen Wohlfahrtsverband.

Als gemeinnütziges Unternehmen gestaltet villa familia Räume in den Bereichen Bildung, Begegnung und Beratung. Das villa familia Team ist überzeugt: „Indem Menschen sich selbst und ihre Beziehungs- und Lebenswelten neu erfahren, entstehen Räume für eine ganzheitliche Entwicklung.“

So sieht der Weg zu uns aus:

Sie haben Fragen zu villa familia, zu unseren Leistungen oder möchten uns einfach kennenlernen?

Über das Telefon:

Rufen Sie an! Persönlich. Direkt bei uns. Wir sprechen ausführlich mit Ihnen und überlegen gemeinsam, ob unser Angebot für Sie passend sein könnte.

TELEFON: 06356/227 59 44

Über das Internet:

Besuchen Sie unsere Homepage! Dort finden Sie die nötigen Informationen über das umfassende Leistungsangebot der villa familia.

www.villafamilia.de

So finden Sie uns:

villa familia gGmbH
Brunnenstrasse 11, 67316 Carlsberg
E-MAIL: info@villafamilia.de



villa familia
Bildung, Begegnung und Begleitung

villa familia
Kinderscheune.
Ein Zuhause, das bleibt.



villa familia
Kinderscheune

Hier kann jeder etwas
bewegen – auch Sie!

Wollen Sie wissen, wie die Idee zu unserer Kinderscheune geboren wurde?

Schon seit sehr langer Zeit wünschen wir uns einen Lebensraum für jene Kinder, die keinen Platz in einer Pflegefamilie finden, oder dort nicht länger bleiben können. Viel zu oft erlebten wir in den vergangenen Jahren, dass Kinder aufgrund ihrer Lebensgeschichte leider weder in ihrer Familie noch in Pflegefamilien zurechtkamen. Oder es gab schlicht zu wenig aufnahmebereite Familien für diese Kinder. An so manchem Abend haben wir gemeinsam über diese Situation nachgedacht.

Wir träumten!

Und zwar von familien- und naturnahem Wohnen. Von einem klaren Rahmen für Kinder und ganz viel menschlicher Wärme. In echter Naturverbindung und verlässlichem Beziehungsangebot. Und so entwickelte sich unsere Vision von einer „professionellen Großfamilie“.

Die Idee zur villa familia-Kinderscheune war in unseren Herzen geboren!



„In selbstsichere Kinderaugen schauen – das nährt unseren Alltag!“

Daniela und Andreas da Trindade,
Geschäftsführer der villa familia gGmbH

Die Arbeit der villa familia gGmbH lässt sich nicht auf Zahlen oder Fallbeispiele reduzieren. Es ist viel mehr und vielschichtig! Im Mittelpunkt stehen die Kinder und die gemeinsame Begegnung. Mit diesen Kindern haben wir viele, ausgesprochen positive und berührende, Erfahrungen gesammelt. Wir hatten Kinder mit großen Herausforderungen, z.B. mit mittelgradiger geistiger Behinderung, Verwahrlosung, mit Gewalterfahrung, mit massiven Verhaltensauffälligkeiten bis hin zu wachsender Kriminalitätsbereitschaft oder Mediensucht. Sie alle kommen und kamen mit dem Lebensgefühl und den Entwicklungsangeboten der villa familia in Berührung.

Nicht selten wurden in diesem Lebensraum aus Kindern, die durch alle Raster gefallen waren, rasch kleine Persönlichkeiten. Fähigkeiten wurden gefördert. Die Kinder waren auf Entdeckungsreise ‚zu sich selbst‘. Es wurden Interesse und Verantwortung entwickelt, gegenüber Mitmenschen, Tieren und der Natur.

Was Sie noch wissen sollten...

Lassen Sie uns über Geld reden. Wir müssen ‚nur‘ den Traum der Kinderscheune realisieren. Wenn die Scheune erstmal steht und mit Leben gefüllt ist, dann gibt es eine Besonderheit. Nach der Fertigstellung der Kinderscheune sind die laufenden Betriebskosten gesichert! Und zwar durch gesetzliche Bestimmungen im Rahmen unserer Zusammenarbeit mit den Jugendämtern in RLP.

Herzenssache e.V. hat unser Vorhaben geprüft und zum Förderprojekt 2017/18 ausgewählt. Damit können wir einen Teil der Baukosten tragen. Aber eben nicht alles. Deshalb erlauben wir uns die Bitte an Sie, uns und die Kinder mit einer finanziellen Spende zu unterstützen.

Was treibt uns an?

Wir möchten aus „kleinen Außenseitern“ „große Insider“ machen. Weil auch diese Kinder unsere Zukunft sind und zu einer friedlichen und wertschätzenden Gesellschaft beitragen können. Wir sind überzeugt: viele dieser Kinder erreichen mit einer auf sie zugeschnittenen Förderung später eine angemessene Selbständigkeit, beruflich und privat.

Sicher ist: Ohne Hilfe werden diese Kinder meist ihr Leben lang Bittsteller unserer Gesellschaft bleiben.

Sicher ist auch: **Wir können das ändern. Gemeinsam.** Sind Sie ein Teil dieser Geschichte?

